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JA 大阪南シャインマスカット品評会表彰式
　８月１７日、「あすかてくるで　羽曳野店」にて JA 大阪南が初め
てシャインマスカット品評会を開催しました。この品評会は、生産
者の技術向上や南河内地域全体
のシャインマスカットの高品質化
を目的としています。羽曳野市か
らは、金

こん
銅
どう

 宏
ひろ

之
ゆき

さん、 橘
たちばな

谷
や

 訓
さと

旨
し

さん、仲
なか

村
むら

 忠
ただし

さん、上
うえ

田
だ

 伸
のぶ

幸
ゆき

さん、小
こ

林
ばやし

 庸
のぶ

恭
たか

さんが表彰状を
授与されました。おめでとうございます。
写真中央：JA 大阪南代表理事組合長　内本直哉
受賞者左から、上田さん、橘谷さん、金銅さん、仲村さん
※小林さんはご都合により欠席 ゴルフ「アジアジュニアマスターズ日本代表選抜チャレンジ

トーナメント」で優勝！
　10 月 7 日、峰塚中学校 1年生
の新

あら
木
き

 蘭
らん

丸
まる

選手が、8 月に開催
されました「アジアジュニアマスタ
ーズ日本代表選抜チャレンジトー
ナメント」で見事優勝され、その
報告に市役所を訪問してください
ました！優勝おめでとうございます！今回獲得された出場権を以て
新木選手は、来年タイで開催される『アジアンジュニアマスターズ
2025』に日本代表として出場されます。

手話言語の国際デーのブルーライトアップ
　9 月 23 日、世界ろう連盟が「手話言語の国際デー」のイメー
ジカラーを青とし、世界中でライトアップイベントを呼びかけたこ
とを受け、市内 3カ所で、ブルーライトアップを行いました。

「2024 年手話言語の国際デー」のテーマは「手話言語の権利を
主張しよう！」とされております。

ご寄附（企業版ふるさと納税）ありがとうございます。
　9 月、株式会社クリーン工房様より本市が取り組む地方創生事
業に対して地方創生応援税制（企業版ふるさと納税）を活用した
ご寄附をいただきました。
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生まれてきてくれてありがとう♡だいすき♡ 産まれてきてくれてありがとう♥
成は宝物だよ♥成、大好き♥

☆ 3 人仲良く
すくすく育ってね！
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令和 6 年 3 月 生まれ令和 6 年 6 月生まれ

令和 6 年度第 1 回羽曳野市人権審議会を開催
　羽曳野市人権審議会は、羽曳野市人権条例に規定されている人
権に関する施策を総合的に推進するため、学識経験者 ( 大学の教
授等 )、人権に関係の深い団体の代表者などにより構成されていま
す。10 月 10 日に会議を開催し、第 2 期羽曳野市人権施策基本方
針及び基本計画に掲載されている施策の進行状況や犯罪被害者に
係る支援事業についてご審議いただきご意見を頂戴しました。
審議会の議事録は市ウェブサイトでご覧いただけます。

市役所別館 LIC はびきの はびきのコロセアム

男女共同参画推進審議会を開催
　男女共同参画推進審議会委員は、条
例に規定されている施策を総合的に推
進するにあたり、学識経験者 ( 大学の
教授等 )、男女共同参画に関係の深い
団体の代表者などにより構成され、任
期は 2 年です。14 名の方々に委嘱状
を交付し、男女共同参画プランに沿った施策の進み具合や課題に
ついて審議していただきます。
10 月 7 日、第 1 回審議会を開催し、貴重なご意見をいただきま
した。審議会の議事録は市ウェブサイトでご覧いただけます。
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羽曳野市内６中学校　生徒会交流会
～「各校の生徒会でできる SDGｓの取組み」～
　羽曳野市議会議場を舞台に、
羽曳野市立中学校・義務教育学
校の生徒会執行部が集まり、生
徒会交流会が行われました。
第一部では、各校の実践報告を
行い、特色ある発表が行われま
した。第二部では「各校の生徒会
でできる SDGｓの取組み」をテーマとし、６つのグループに分か
れグループ討議を行い、各校で取り組んでいる SDGs の活動につ
いての意見交流を行い、新たな取組みへのアイデアにつながる有
意義な時間を過ごすことができました。

・・・TOPICS街かどから・・・


